



JULIO 2019

Toda la actualidad deportiva del oeste

Un panorama general y los resultados de las disciplinas deportivas más practicadas en la zona.

Página 7

Año 29/ N° 871
Viernes 26 de Julio
de 2019
Tirada: 30.000 ej.
Director General
Javier C. Romero

El diario

www.eldiariodemoron.com.ar / Circula en la zona oeste del Gran Buenos Aires

LUEGO DE TRES AÑOS Y MEDIO DE LUCHA

En 45 días se abrirá el Hospital del Bicentenario de Ituzaiingó



Página 5

HURLINGHAM

Ampliación del Centro de Cámaras y Monitoreo de Hurlingham (CIP)

Página 2

MERLO

Continúan las obras de pavimentación en el Distrito

Página 4

ITUZAINGÓ

Se inauguró un centro de atención de adultos mayores

Página 5

MORENO

Magario y Festa recorrieron un centro de salud infantil

Página 4

LA MATANZA

Entrega de kits de robótica a escuelas secundarias

Página 6

MORÓN: Kicillof y Ghi con pequeños y medianos empresarios

Página 3

INAUGURACIÓN

Ampliación del Centro de Cámaras y Monitoreo de Hurlingham (CIP)

El intendente, Juan Zabaleta, inauguró la obra de ampliación del Centro Integral de Prevención del Municipio (CIP), donde funciona el sistema de monitoreo de cámaras y desde donde se operan las distintas herramientas y dispositivos de seguridad y de la comuna, lo cual permitirá llevar a cabo un trabajo más detallado en materia de prevención y también de atención al vecino.



Esto, además, suma ocho nuevos puestos de trabajo, lo que se traduce en un control más efectivo de las cámaras y alarmas del distrito.

También servirá para impulsar nuevas medidas. En ese sentido, el jefe comunal resaltó: "No es solo una ampliación edilicia, sino también tecnológica; a partir de la semana próxima iniciaremos con la instalación de tótems con cámaras en las plazas y lanzaremos la aplicación de un botón antipánico para celulares".

Dichos tótems contarán con una cámara de 360° y un botón con parlante a través del cual el vecino podrá contactar con el Centro de Prevención ante cualquier situación que requiera de asistencia.

"Esta obra nos permite, también, pensar en una asistencia

S.O.P.G.M.
Sindicato Obreros Panaderos, Galleteros y Medialuneros
Personería Gremial N° 768
SEDE SOCIAL PROPIA
Adherido a F.A.U.P.P.A. Y C.G.T.
Yatay 555 - Morón - Tel. 4629-0684

TANGO & 40
Ropa de cuero
Facebook.com/Tango40Cueros
www.tango40.com
Brown 828 Local 15 Galería Brown - Morón

INOS MUDAMOS!
Brown 828 Local 15 Morón
facebook: tango40cueros
Instagram: @tango40cueros
Mail: patriciaaallende@live.com.ar
Tel: 2094-9803

Facebook: prego.bistro
Delivery: 4489-0278
4483-5214
La esquina
PREGO
BISTRÓ & TAKE AWAY
9 DE JULIO 402, ESQUINA BMÉ. MITRE, MORÓN.

directa y mucho más profunda a los 253 grupos de chat mediante el programa de Seguridad Online". El mismo fue lanzado recientemente y consiste en grupos de WhatsApp, Telegram, y otras aplicaciones de mensajería, conformados por los vecinos de cada cuadra, y conectados directamente con el CIP.

Con respecto a la seguridad escolar, el intendente se refirió al trabajo en las escuelas: "Además de supervisar a los estudiantes en los quince Corredores Escolares Seguros, también instalaremos alarmas con sus correspondientes botones antipánico en todos los establecimientos educativos".

Durante la jornada, Zabaleta estuvo acompañado por el secretario de Seguridad, Damián Feu. También recibió a vecinos que se acercaron a recorrer y conocer las instalaciones del CIP.

Zabaleta y Alberto Fernández inauguraron un Playón Deportivo

El intendente Juan Zabaleta y el precandidato a presidente de la Nación, Alberto Fernández, inauguraron un Playón Deportivo en el Club Nuevo Arroyito, ubicado en la localidad de William Morris, partido de Hurlingham. Esta obra, que llevó adelante el Municipio en el marco de una política deportiva, permite ampliar la cantidad de actividades que se brindan en la institución y seguir incluyendo a niños, jóvenes y adultos al deporte social y formativo.

En ese marco, Fernández se refirió a la tarea que tiene por delante en caso de ser electo Presidente: "Lo que voy a hacer es empezar a prender la economía, que vuelva a funcionar. Hace tres años y medio que Macri apagó la economía, apagó el consumo, apagó la producción, aumentó la pobreza y aumentó la desocupación, eso lo vamos a cambiar el día que encendamos la economía nuevamente, que significa volver a generar consumo".

"Han convencido a la gente que no tiene derecho a tener aire acondicionado, que no tiene derecho a tomarse vacaciones, que no tiene derecho a ir a comer una pizza con su familia, a ir al teatro, y eso son derechos que tienen los argentinos y los

tenemos que preservar", finalizó el precandidato.

Por su lado, Zabaleta expresó: "Este es uno de los 32 clubes de barrio que cuando Macri cerraba las pymes, se abría para albergar a los pibes y a sus papás, para que jueguen a la pelota, practiquen deportes, pero también para levantar un plato de comida, porque también nos encargamos frente a este desastre que vivimos en la Argentina que nuestras familias pudiesen estar como corresponde".

Y continuó: "Nosotros vinimos, Alberto y Cristina vienen, a cambiar resignación por esperanza. No le vamos a contar a la gente lo que le pasa, sabemos lo que les pasa, que la plata no alcanza, lo que hicieron con las tarifas, el tener que elegir entre pagar una prepa una boleta de luz, y ahí tener que recurrir al sistema de salud municipal y nosotros los recibimos con los brazos abiertos porque en definitiva queremos recuperar los derechos de los vecinos de Hurlingham, de los bonaerenses y los argentinos".

Acompañaron más de 2000 vecinos; miembros y representantes de la Liga de Fútbol Infantil, de clubes, de centros de jubilados y de sociedades de fomento; autoridades del Centro de Veteranos de Malvinas del distrito; concejales y funcionarios municipales.



Pavese
PASTAS FRESCAS
Mitre 887
4629-9258
LOCAL NUEVO - La CALIDAD, la de SIEMPRE
Nueva Dirección: B.Mitre 887 / 4629-9258

Lun & Mar de 8 a 19:30 hs.
Miér a Sáb de 8 a 00:30 hs.
Domingos de 17 a 00:30 hs.
PREGO
BISTRÓ & TAKE AWAY
9 DE JULIO 402, ESQUINA BMÉ. MITRE, MORÓN.

REUNIÓN EN EL PARQUE INDUSTRIAL LA CANTÁBRICA

Kicillof y Ghi con pequeños y medianos empresarios

Axel Kicillof en Morón: "vinimos a escucharlos porque tenemos la convicción de que la provincia de Buenos Aires funciona cuando funcionan sus PyMES".



El precandidato a gobernador de la provincia de Buenos Aires por el Frente de Todos, Axel Kicillof, aseguró que "la Gobernadora niega el cierre de pymes y relativiza el crecimiento del desempleo. Se nota que está cada vez más cerca de Macri y más lejos de los problemas", durante un encuentro con representantes de PyMES de Morón, acompañado por el precandidato a intendente local Lucas Ghi y los intendentes de Hurlingham, Juan Zabaleta, y San Martín, Gabriel Katopodis.

"Desde que asumió la Gobernadora, en la provincia cerraron alrededor de 140 pymes por mes. Hace unos días, por ejemplo,

cerró la fábrica de miel-citas en La Matanza. Detener esa sangría va a ser la prioridad más urgente. Sin pymes no hay trabajo y sin trabajo es imposible una vida ordenada", señaló el actual diputado nacional.

Los representantes PyMES vinculados a los sectores del transporte, industria, manufactura, farmacéutico, electrónica,

textil, comerciantes minoristas, automotores, entre otros, hicieron hincapié en las dificultades que están atravesando producto de la apertura de importaciones, el aumento de tarifas y caída del consumo. "Este encuentro es fundante porque de las conclusiones saldrá nuestro compromiso con el sector. Queremos gobernar con cada uno de ustedes", explicó Kicillof durante el Cabildo PyME, desarrollado en el Parque Industrial La Cantábrica.

En este sentido, Kicillof afirmó que "no queremos hacer promesas en el vacío. Queremos tomar ideas y formular compromisos con cada uno de los sectores. Vinimos a escucharlos porque tenemos la convicción de que la provincia de Buenos Aires funciona cuando funcionan sus PyMES".

También, mantuvo un encuentro con vecinos y vecinas de Morón en el Microestadio Club 77.

Hogar Stella Maris
Lo cuidamos como en su propia casa
ALIMENTOS - HIGIENE
ESPARCIMIENTO
CUIDADOS
ATENCIÓN MÉDICA
CONSULTAS: 15 6756-1865 / MORÓN

teber's
Vení a conocer las nuevas colecciones
Belgrano 152 - Morón
Tel: 4629-4401

Otoño Invierno 2019
f t g+

LICENCIA EN 24 HORAS

Se inauguró el nuevo edificio de Licencias de Conducir

Funciona en la Terminal de Micros de Rivadavia donde también se encuentra la pista de examen de manejo. La licencia se obtiene en 24 horas. Con instalaciones más cómodas, más tecnología y puestos, agiliza y centraliza los trámites.

Esta semana el intendente Ramiro Tagliaferro y el Ministro de Gobierno de la Provincia, Joaquín de la Torre, inauguraron la nueva sede del Departamento de Licencias y Educación Vial de la Dirección de Tránsito y Transporte. Con instalaciones más confortables, más puestos y tecnología, ahora los vecinos pueden hacer el trámite en 24 horas y en un solo lugar.

La nueva dependencia, ubicada en Rivadavia y Saavedra, permite centralizar y agilizar todos los trámites ya que se podrá realizar todo el proceso en un mismo lugar: desde la capacitación hasta la prueba de manejo. La incorporación de una

impresora de última generación permite emitir el carnet al instante. De este modo, se obtiene el registro de forma más rápida: en 24 horas cuando sin esta tecnología facilitada por la Dirección Provincial de Políticas y Seguridad Vial demoraba entre 7 y 10 días. Para obtener o renovar la licencia de conducir, los vecinos deben solicitar un turno previo en la página web del Municipio, o a través del 0800-666-6766.

Además de una amplia pista de examen de manejo que cuenta con circuitos para motos, autos y vehículos de tránsito pesado, el nuevo edificio tiene dos pisos donde funcionan oficinas de inicio de trámite y carga de datos, consultorios para la evaluación oftalmológica y psicológica, cajas, área administrativa, aula de educación vial donde se dicta el curso obligatorio y se rinde el examen teórico y un sector de archivo.



CRECIENDO JUNTO A VOS
INSCRIPCIÓN AGOSTO 2019
UM
UNIVERSIDAD DE MORÓN
5627-2020
www.unimoron.edu.ar

OBRAS EN MERLO

Continúan las obras de pavimentación en el distrito

El Intendente Gustavo Menéndez recorrió el avance de las obras de pavimentación de la Av. Almirante Brown y la calle Pasco, dos importantes arterias del distrito.



El intendente Gustavo Menéndez recorrió, junto al presidente del Honorable Concejo Deliberante, Pablo Rendich, el avance de las obras de pavimentación de la Avenida Almirante Brown y la calle Pasco, dos importantes arterias del distrito.

El primer punto de la jornada fue la supervisión de las 10 cuadras que están siendo asfaltadas sobre la Av. Almirante Brown (entre Balbastro y Julián Castro). El trabajo consiste en la ejecución de un pavimento de hormigón reforzado debido a la gran cantidad de tránsito pesado que circula por esta vía de acceso. Debajo, se encuentra la importante obra hidráulica realizada anteriormente, que

permitirá que los vecinos del lugar dejen de inundarse.

Al respecto, el Intendente expresó: "Hablamos con vecinos que tienen 40,50 años en la zona y no lo pueden creer". El resultado de esta obra tuvo que ver con la decisión del estado municipal de invertir el FIN (Fondo de Infraestructura Municipal) para la misma. Luego, el jefe comunal se

acercó hacia la calle Pasco, para visitar los trabajos de pavimentación de la misma. "Es un lugar donde funciona un pequeño centro comercial, que se veía afectado por el deterioro de las calles" destacó Menéndez. Además, se renovará el alumbrado público con nuevas luminarias. Esta obra se realizó netamente con fondos municipales.

CENTRO INTEGRAL DE SALUD INFANTIL

Magario y Festa recorrieron un centro municipal de salud infantil

La candidata a vicegobernadora de la provincia de Buenos Aires por el Frente de Todos, Verónica Magario, recorrió junto al intendente de Moreno, Walter Festa, el moderno Centro Integral de Salud Infantil (CISI) de esa localidad. El CISI fue construido por la gestión de Festa hace un año y es uno de los pilares de su política sanitaria.

La recorrida se enmarca en la celebración del primer año desde que se inauguró el Centro de salud. En ese marco, se desarrollaron

diferentes espectáculos para toda la familia y la puesta en escena de distintos juegos recreativos y educativos para los más chicos.

El intendente Walter sostuvo durante la jornada que "es muy importante y significativo el avance en materia de salud que pudimos lograr el Municipio junto a los vecinos de Moreno", y agregó que "venimos trabajando desde el primer día para que los morenenses puedan tener una mejor calidad de vida, y este Centro de Salud Infantil ratifica el rumbo que hemos tomado".



El Centro Integral de Salud Infantil cumplió un año de vida y es una de las obras principales de la gestión de Festa. La histórica inversión fue realizada con fondos propios, a partir de que el municipio ordenó sus finanzas públicas. Además, el intendente anunció la semana pasada que comenzaron las gestiones para poder construir el primer hospital oncológico en el distrito que tiene una población de 650 mil personas. El nosocomio estará en tierras que fueron incorporadas al patrimonio municipal recientemente.

Por su parte, Verónica Magario, explicó que "En esta etapa los intendentes han puesto mucho esfuerzo económico frente a la ausencia de políticas provinciales dedicadas a la salud, sobre todo de los niños y de los adultos mayores, y los resultados están a la vista, como es el caso de este hermoso Centro Integral, que significa mucho en términos de calidad y atención de la salud primaria. Y es un salto de calidad también en la atención de especialidades médicas muy importantes que antes los vecinos debían hacerlo en grandes hospitales y fuera de su distrito".

La candidata a vicegobernadora, destacó también que "A partir de diciembre nosotros queremos proponerle a la sociedad que las políticas sociales, de educación, de salud estén dirigidas desde la provincia de Buenos Aires y que los municipios no tengan que hacer un esfuerzo extra en estas cuestiones".

EN 45 DÍAS

Se abrirá la guardia del Hospital del Bicentenario

Luego de tres años y medio de lucha, la comunidad de Ituzaingó logró que el Gobierno de la Provincia habilite al Municipio a poner en marcha el servicio de guardia del Hospital del Bicentenario. El acuerdo fue comunicado hoy, en la Municipalidad, por el intendente Alberto Descalzo y el subsecretario de Asuntos Municipales de la Provincia, Alex Campbell.



Si bien el nosocomio estaba terminado en un 95% desde diciembre de 2015, nunca pudo entrar en funcionamiento ya que tanto desde Nación (PAMI) como desde Provincia existía una negativa a hacerse cargo presupuestariamente.

El reclamo sostenido del Municipio y la insistencia de toda la comunidad, hizo que el tema nunca saliera de la agenda bonaerense y que hoy, a cinco meses de finalizar su mandato, el gobierno de María Eugenia Vidal tomara la decisión de entregarle a la administración local el uso del servicio de guardia.

"Con Alex y el Dr. Sergio Casinotti, que es el director ejecutivo del PAMI hemos charlado mucho entre idas y vueltas y la verdad es que esta es una buena noticia para todo Ituzaingó. Firmamos el viernes pasado un convenio donde hacen el traspaso del Hospital del Bicentenario para que podamos ponerlo en funcionamiento lo antes posible", dijo el Intendente.

"Este es un problema que nos afecta a todos. Hoy estamos en dos boletas diferentes pero a pesar de eso nos unen las necesidades de la gente. En este caso el efector de salud que estaba cerrado, que había que buscarle una solución y logramos que 6 mil metros cuadrados sean cedidos al Municipio para poder inaugurar esta guardia", señaló por su parte el funcionario provincial, que también adelantó la inclusión del SAME dentro del mismo convenio.

En cuanto a la carga del presupuesto, será el Municipio quien asuma esa inversión y el gasto que implica el funcionamiento de la guardia, aunque Campbell se encargó de aclarar: "Vamos a colaborar desde el gobierno provincial con los fondos que vienen de la coparticipación por las camas y también con las cédulas de PAMI". "Nosotros nos hicimos cargo ahora, estamos poniendo en condiciones algunas partes del edificio y pensamos que en 45 días podemos abrir la guardia, los consultorios externos y tener la tecnología necesaria para hacer la apertura del hospital y se calcula más o menos a fin de este año o principios del que viene la segunda parte, que es dar lugar a las complejidades que va a atender este tipo de hospital", subrayó Descalzo y finalizó: "Lo más importante es la apertura del hospital y que los vecinos tengan el proyecto de salud que corresponde, independientemente de que estamos en campaña electoral".

DESCALZO Y MAGARIO

Inauguraron un Centro de Atención de Adultos Mayores

El intendente de Ituzaingó, Alberto Descalzo recibió a la Intendente de La Matanza y pre candidata a vicegobernadora de la Provincia de Buenos Aires, Verónica Magario para inaugurar un nuevo Centro de Atención de Adultos Mayores, que se enmarca en el programa municipal Vida Activa.

Por eso me alegra ver que en distintos municipios bonaerenses se sigue trabajando con el objetivo de mejorar su calidad de vida".

En este nuevo Centro de Atención se atenderán alrededor de 20 especialidades médicas y, además, servirá de sede para los distintos talleres y actividades que la Secretaría de Salud realiza para adultos mayores y trabajadores de la salud.

El Intendente, Alberto Descalzo, señaló: "Estamos muy contentos de contar con este Centro de Atención. En Ituzaingó viven más de 30 mil adultos mayores de 60 años". En este sentido el Jefe Comunal agregó: "Ante este contexto de crisis, nuestra responsabilidad es garantizar un Estado municipal presente, esa es nuestra convicción".

Por su parte, la Intendente del Partido de La Matanza, Verónica Magario, aseguró: "Los adultos mayores son uno de los sectores más golpeados por la crisis económica.

Antes de la inauguración oficial Magario habló y se refirió a la situación del Hospital Néstor Kirchner que a pesar de estar terminado en un 95% desde diciembre del 2015 aún no está funcionando por la negativa del gobierno nacional y provincial de dotarlo presupuestariamente: "No es sólo el de Ituzaingó, estuve en Esteban Echeverría y pasa absolutamente lo mismo. Además esos hospitales fueron hechos con fondos del PAMI y deberían ser para nuestros abuelos, los dos de La Matanza, no quiero ni contarles, pero esto ha sido parte de la política de desmantelar el sistema socio-sanitario".

"Vamos a esperar que se decidan a abrir los hospitales. Capáz que en campaña se animan", subrayó la dirigente.

En cuanto al tono que desde el macrismo se le intenta imprimir a la campaña, Magario señaló que "la gente está preocupada porque le solucionen los temas cotidianos de todos los días que ya nadie se los soluciona".



Cabe destacar que los ejes del programa Vida Activa del que habló el Intendente, Alberto Descalzo son: Promoción de la salud y asistencia directa para el bienestar, Promoción de la participación y formación; y Promoción de la seguridad y Derechos de los adultos mayores, con la finalidad de garantizar una buena calidad de vida de los adultos y adultas mayores de Ituzaingó. Fuente: ElCactus

ARQUISUAREZ
Oscar Héctor Suárez
Arquitecto UBA
PLANOS-PROYECTOS Av. Cañada de J. Ruiz 690-Castelar
REFORMAS-CONSTRUCCIONES Tel.4627-1249/15 4496-3891
www.arquisuarez.com.ar

GERVASONI
Hielo
Jugos Naturales
Munilla 1760 - Castelar - Tel 15 4986 5056

Free Water
"La mejor opción de agua"
Contactenos al: 15-4989-5853

KIOSCO MIGUEL...
DIARIOS Y REVISTAS
90 AÑOS
En la esq. Salta y Sarmiento - Morón Norte

Cooperativa Cotillon
Sandra Teléfono 4629-0710
Crisólogo Larralde 848 - Morón
cooperativa.cotillonsandra@gmail.com

ADICIA A TI
Para tu cuerpo el mejor Jean
25 de Mayo 173 local 13
Galería del Sol - Morón

Conocelo y Alojate
HOTEL ALHAMBRA
TEL.: 2625-422732/ 15594449
E-mail: hotelalhambra1@gmail.com.ar
Sarmiento 55 - General Alvear - Mendoza

¿Querés dar a conocer tu Empresa, Negocio, Oficio o Profesión?
4628-8049
dmfranco27@yahoo.com.ar
El diario DE MORÓN
dmfranco27@yahoo.com.ar

Arjo 4489-4400
TODO INSUMOS
Insumos PC / Notebooks / Tablets / Service Técnico Especializado / Recargas de Tintas y Toners / Service de Tintas Continuas / Reparación de Impresoras
Brown 1017-Morón /arjo@jarsal.com.ar/ ArjoComputacion

UAI Universidad Abierta Interamericana
El futuro sos vos
UAI OESTE, MÁS CERCA TUYO
Castelar: Av. Arias 3550 - Tel. 4661-6986/4624-1167
Ituzaingó I: C. M. de Alvear 1075 - Tel. 4624-0278/3483
Ituzaingó II: 24 de Octubre 569 - Tel. 4661-6985
www.uai.edu.ar (+54) 11 4342-7788

La Biblioteca de Asterión
Crítica de Libros
por Guillermo Belcore
www.la bibliotecadeasterion.blogspot.com

DANIEL BARRERA AL TOPE DE LA LISTA DE CONCEJALES EN EL FRENTE DE TODOS

Kits de Robótica a escuelas secundarias de La Matanza

Se entregaron Kits de Tecnología y Robótica a 45 escuelas secundarias públicas y privadas, las que se incorporan al programa que acerca nuevas tecnologías y que desde su creación entregó más de 3000 kits a las instituciones educativas de La Matanza.



Durante el acto que se realizó en el Polideportivo Alberto Balestrini de Lomas Mirador y del que participaron directores y alumnos del ciclo superior de escuelas secundarias, el precandidato a Intendente de La Matanza, Fernando Espinoza, afirmó: "así como logramos hacer este pequeño cenar por la decisión política de invertir en deporte social, hoy hace 9 años que La Matanza sale primera en los campeonatos culturales y deportivos de la provincia de Buenos Aires".

Asimismo, el diputado nacional agradeció a los docentes y directivos y se refirió al programa que entrega las cajas tecnológicas, "esto fue posible gracias a la decisión de la in-

tendente de continuar con esta política pública de apostar a la ciencia y tecnología pero también, porque no hay nadie que pueda parar la decisión de un pueblo, y hace años que esa decisión es que queremos una educación pública de excelencia que haga todos tengamos las posibilidades de superarnos y progresar a través del estudio y con solidaridad", finalizó Espinoza.

Robótica para la Inclusión

Es un programa que busca acercar nuevas tecnologías, como herramienta de inclusión e integración, a docentes y alumnos de escuelas públicas de La Matanza a partir de la entrega de cajas tecnológicas. Además, se realizan capacitaciones periódicas para trabajar sobre su utilización.

CAMPAÑA

Vacunación antirrábica gratuita en veterinarias de La Matanza

Del 5 al 9 de agosto se va a realizar en La Matanza una campaña de vacunación antirrábica gratuita, a partir de un acuerdo que firmaron la Secretaría de Salud con el Círculo de Veterinarios del municipio y el distrito I del Colegio de Veterinarios de la Provincia.

operativos de vacunación y asociar a los colegas de la actividad privada para tratar de cubrir la mayor cantidad posible de mascotas", sostuvo el secretario de Salud, Alejandro Colliá.

El objetivo de esta iniciativa es vacunar gratis a unas 2500 mascotas. El municipio se encarga de las dosis y las entidades ponen a disposición 25 consultorios privados y sus veterinarios para aplicar las vacunas.

Por su parte, el subsecretario de Políticas Saludables de La Matanza, Luis Crovetto, afirmó, "Vamos a vacunar tanto gatos como perros para tratar de reducir la situación que puede generar una crisis ante la aparición de rabia en animales o en humanos".

"Lo que buscamos es profundizar la tarea que realizamos desde Zoonosis con nuestros

De la firma del acuerdo participaron la directora de Zoonosis, Gabriela Reboredo; y la presidenta del Círculo de Veterinarios, Mónica del Arco.



Más de 21.300 jóvenes en el Curso de Ingreso de la UNLaM

Este año, el número de aspirantes a ingresar para realizar sus estudios en la Universidad Nacional de La Matanza se traduce en un nuevo record, que asciende a 21.345 jóvenes.

de este lunes 22, los ingresantes comenzaron sus clases en esta Casa de Altos Estudios, con vistas a iniciar una carrera en el ciclo 2020.

Desde las primeras horas

Entre las 26 opciones académicas de grado y pregrado que integran la oferta educativa de la Universidad Nacional de La Matanza (UNLaM), las más elegidas por los aspirantes resultaron ser Medicina (con 3.347 inscriptos), Abogacía (2.554), Contador Público (1.660), Licenciatura en Nutrición (1.449), Licenciatura en Kinesiología y Fisiatría (1.325), Ingeniería en Informática (1320), y Profesorado en Educación Física (1254).

Resultados de las disciplinas del oeste

Por Luis Gambino

Los Matreros - Rugby
Tras lograr el record histórico de 14 triunfos consecutivos y comenzar la segunda parte del torneo enfocado en el ascenso a la Primera A, jugará mañana; sábado 27 de julio como local ante San Cirano que parece un adversario apto para continuar con la senda victoriosa. Con 18 puntos de ventaja al tercero, Curupaytí, posteriormente visitará a San Patricio, será local ante Don Bosco y luego visitará a Manuel Belgrano quien es uno de los rivales complicados de cara a la meta final.



tercer lugar; aguardan el torneo clausura para mejorar lo actual y buscar nuevos logros.

Hockey

Tras una serie interminable de empates conseguidos, las chicas están en el habitual receso invernal y volverán a la competencia recién el sábado 17 de agosto cuando reciban a Centro Naval, luego visitarán a Buenos Aires y por último recibirán a San Albano. Las igualdades mencionadas las alejaron de la punta pero las mantienen en puestos de privilegio al ubicarse en el tercer lugar con 31 puntos.

Agentino de Castelar - Voley División Honor

Tras postergar el partido inaugural ante GELP en La Plata a pedido de las locales en la segunda fecha se impusieron como locales a MLOMASZ por 3-0 quien es un rival directo para conservar la categoría en la División de Honor. Sus próximos rivales, UNLAM como visitante mañana; sábado 27 de julio y MUPOL una semana después también están en la pelea de la permanencia.

Colegio Dorrego - Liga de Honor - Damas y Caballeros

Tras la muy buena performance obtenida en ambas ramas, las chicas fueron subcampeonas y los caballeros finalizaron en el

Primera

Iniciaron su participación en la zona campeonato perdiendo como locales ante UGAB por 3-1. Hoy, viernes 26 de julio,

nencia. El arrastre de puntos de la etapa anterior las deja puntuadas con 11 unidades. Al cierre de esta edición visitaban a ULP y en la fecha siguiente recibirán a Lomas del Mirador.

Cuarta:
En el inicio de la zona campeonato en pos del ascenso a Tercera, cayeron como locales ante CEP por 3-2. Sus próximos rivales, Glorias B en Mataderos y Huracán como locales.

Deportivo Moron - Dama - Tercera

En el inicio de la zona campeonato se impusieron como visitantes a SAGVB por 3-1 arrancando con el pie derecho esta etapa de competencia. Segundas con 13 puntos y un partido menos que GEI, dado el acumulado, enfrentarán hoy a CAI como locales y en la siguiente a GEI de visitantes.

Quinta

Con tres victorias en igual cantidad de partidos las chicas son candidatas del ascenso a Cuarta. Intentando revalidar tal logro hoy, viernes 26, visitarán a Pinocho B.

Club Moron - Voley - Primera

En el inicio del Reubicación de Primera, se impusieron como locales a Galicia por 3-0 dejando una muy buena imagen de cara al objetivo de la perma-

Quinta

Iniciaron esta etapa cayendo como locales ante CIRPOL por 3-1. En sus próximos encuentros visitarán a 9 DE TEMP y recibirán a Villa Luro.

Caballeros

En el inicio de la zona campeonato cayeron ante Ferro en Caballito por 3-0. Por la segunda fecha se postergó el partido ante Lanús como locales y por la tercera fecha visitarán a Escuela Cangallo.

Ansiedad

Por Luis Gambino

En menos de un mes la pelota y las pasiones vuelven a rodar. Al cierre de esta edición aun no se sabe del calendario y rivales cosa que quedará dilucidada el próximo jueves 1 de agosto cuando se haga el sorteo correspondiente. Mientras los hinchas caminan por las paredes por estar hace 3 meses con la ñata contra el vidrio dado este inadecuado calendario del fútbol argentino que te tiene casi 5 meses por temporada sin actividad pero con compromisos de 12 meses. En lo inmediato por el barrio y alrededores solo ansian que el juego empiece, que se resuelva la anemia ofensiva que padeció la temporada pasada que le impidió soñar en grande y que lo institucional comience a correr en sentido adecuado. El nuevo técnico, Arnaldo Scialle llega con chapa de temperamento fuerte pero a un escenario desconocido ya que nunca dirigió en un equipo del conurbano bonaerense que posee pasiones algo diferentes a las conocidas por el. A ojos vista los refuerzos más trascendentes no fueron justamente en la faz ofensiva, aunque el fútbol siempre da sorpresas; con un plantel superpoblado en el sector medio y con lo básico en defensa. Desde lo social, un escaso numero de socios aprobó el aumento de la cuota social que fue adecuado, no excesivo, y se acerca el año 2010 que habrá de tener renovación de autoridades aunque aun no este claro cuantos ni cuales. Este Morón desde siempre late al compás del fútbol y el estado de animo va de la mano del logro obtenido a pesar de intentar sin suerte que el resto de las actividades de las que esta dotado cautiva a la masa societaria y a los hinchas en general. Tiempo de espera que se acorta con la añoranza de que el sorteo determine que los adversarios mas requeridos como lo son Chicago y Chacarita, circulen por la misma vía y se pueda verles las caras. Los hinchas de El Gallo están ansiosos y tienen derecho a estarlo.

MARM SRL
MARMOLERIA

Cel.: 15 3750 0009
ID: 567*5129
Av. Zeballos 3056 Castelar
Tel/Fax: 4623-9302
e-mail: imarmisrl@hotmail.com

jarsat
COMPUTACION

Equipos - Notebooks - Insumos - Accesorios - Servicio Técnico

MORON: Av. Rivadavia 18.386
Tel.: 4483-0740

Visite nuestros Productos y Servicios en www.jarsat.com.ar

OESTE SISTEMAS

Equipos - Redes - Abonos
Insumos y Accesorios
Servicio Técnico - Hosting
Diseño Web - Software
Cámaras de Seguridad

A. Brown 1099-MORÓN TE 4483-0220/5954/ Info@oestesistemas.com.ar

J.M.A. SERVICIOS - SEGUROS
"LA TRANQUILIDAD DE ESTAR SEGUROS"

SEGUROS PARA AUTOMOTORES Y MOTOS CON LOS MEJORES SERVICIOS E INMEDIATA RESPUESTA PERSONALIZADA

Hogar | Comercio | Industria | Consorcio | Caucción
Accidentes Personales | ART | Consulte por otras coberturas

NUEVA SUCURSAL MORÓN
9 AV. HIPOLITO YRIGROYEN 792
C 2198.3656

MORÓN II: 5291.6633/4625 - Av. Pío Perón 3972
LOMA HERMOSA: 4739-4761 - 1º de Mayo 833
CASEROS: 4736/6275/6261 - Av. M. T. De Alvar 3027
WWW.JMASEGUROS.COM | INFO@JMASEGUROS.COM

BENOZZI
PROPIEDADES

Marcelo Benozzi
Coleg. 94 - Matanza

www.benozzipropiedades.com.ar

4650-3856
Av. Don Bosco 2724 - V. Luzuriaga
benozzipropiedades@hotmail.com

FERRETERIA "Bruno"

Electricidad-Gas-Plomería-Pinturas
Tejidos - Sanitarios - Pesca - Bazar
Herrajes-Copias de Llaves-Art.Pesca

Abierto de Lunes a Sábado
Córdoba 767 al lado del Hospital de Morón

Servicio de Catering
Viandas a empresas
Confitería
Panadería

www.panaderianuevacordoba.com.ar

Córdoba 807-Morón Tel 2195-5915/4627-4875
a 50 mts del Nuevo Hospital de Morón

MORÓN SHOP
Toda la indumentaria del Gallo en un solo lugar

Todas las Tarjetas
A. Brown 828 Local 16 - Morón
Tel 4 4 8 9 - 4 8 4 5

QUEREMOS ACOMPAÑARTE SIEMPRE

B. Mitre 976 - Morón
Tel. 2149-5401 / 2148-5584
C.terruzzi@metropolseguros.com.ar

INTEGRAL DE COMERCIO
COMBINADO FAMILIAR
ACC. PERSONALES
AUTOMOTORES
CAUCION

METROPOL
SEGUROS

Morón |
 | Buenos Aires | Argentina |
 Director General: Javier Carlos Romero
 Telefono y fax: 4628-8049
 E-mail: eldiariodemoron@yahoo.com.ar
 Registro Propiedad Intelectual 481021

El diario

DOMINGO 4 DE AGOSTO

Se viene la sexta edición del Festival Vamos Lxs Pibxs

Baglietto-Vitale, Edu Schmidt, Palo Pandolfo, Duratierra, Ya Rugiste y Todo Aparenta Normal son algunas de las bandas que participarán este año del festival cultural y colecta solidaria el domingo 4 de agosto en Auditorio Oeste (Haedo). Además, habrá teatro, pintura, circo y talleres para niños y niñas.

Las entradas se canjean por un pack solidario en comercios de la zona. Todo lo que se recaude será a beneficio de cuatro comedores y organizaciones del Oeste: El Transformador de Haedo, Un Rayo de Esperanza y Copa de Leche Santa Cecilia de Ituzaingó y el Centro Cultural Kichari Huasi de Hurlingham.

Podes consultar la página web: www.vamoslxspibxs.comunicacionsocial.org.ar, para conocer todas las bandas que participarán, todas las propuestas para les niñes, el contenido de los packs y donde podes canjear tu entrada.

El festival cultural y colecta solidaria se realiza desde el 2004 y es organizado por la cooperativa de trabajo para la comunicación social (FM en transito y revista Guarnin) junto al Auditorio Oeste con la colaboración desinteresada de todxs lxs artistas, locales adheridos y distintas organizaciones sociales del oeste.



Helios
 cine teatro

ALEJANDRO DOLINA
 LA VENGANZA SERÁ TERRIBLE

NUEVA FUNCIÓN 3 AGO | SÁBADO 21 HS.
POR LOCALIDADES AGOTADAS

COMPRALAS EN Plateanet

3141, San Martín 3336 - Ciudad Jardín - Tel. 8751 8867 / 8758 6498 | www.cinehelios.com.ar
 Programación sujeta a cambios sin previo aviso.

COLEGIO WARD
 Institución cristiana abierta a la comunidad

Turno vespertino

BACHILLERATO PARA ADULTOS
 Duración: 3 años. Orientación en Gestión y Administración. Acreditación oficial.

PROFESORADO DE INGLÉS
 Duración: 4 años. Acreditación oficial.

PROFESORADO DE EDUCACIÓN FÍSICA
 Duración: 4 años. Acreditación oficial.

FORMACIÓN BÁSICA MUSICAL (FOBA)
 Acreditación oficial. Convenio con el IUNA: ingreso directo a la Lic. en Artes Musicales. Edad mínima: 14 años.

ESCUELAS DEPORTIVAS y MUSICALES
 Abiertas a la Comunidad: Atletismo, Handball, Natación y Voley (I) Técnicas instrumentales y de iniciación musical.

Héctor Coucheiro 599 (B1707ASK)
 Villa Sarmiento, Pcia. de Buenos Aires
 4658-0348 - info@ward.edu.ar www.ward.edu.ar

“El avance hacia la utopía requiere de muchas batallas pero, sin duda, la primera es la batalla cultural”
 Floreal Gorini

centro cultural de la cooperación FLOREAL GORINI

Avenida Corrientes 1543 (C1042AAB) CABA
 Informes: (011) 5077-8000 (Boletería: int. 8313)
www.centrocultural.coop [/CentroCulturalCooperacion](https://www.facebook.com/CentroCulturalCooperacion)